

大東スポーツカーニバルが開催されました

スポーツの日である14日、晴天に恵まれ「大運動会」や近年関心の高まる「体力測定」と「健康測定」「eスポーツ体験会」を催し、多くの参加者のもと、盛大に開催されました。

午前9時からの市民体育館での開会式では、総勢400名の参加者があり、市民のスポーツに対する関心の高さを窺い知ることができました。式典は主催者、来賓あいさつに続き、児童による健康宣言、



逢坂市長（主催者）



水井会長（主催者）



酒井議長（来賓）



健康宣言

模範演技として車いすテニスを紹介され、その後、会場の参加者全員で「大東市民のうた体操」を元気に行い、それぞれの競技種目、会場に向かいました。



競技の中心に位置づけられる「大運動会」は内容を充実させ、特に綱引きは午前中に予選、決勝を行い、家族、地域またその友達の参加もあり、熱心な応援のもと数々の競技が展開されました。

今年も「スポーツしよう！いい汗ながそう」をテーマに、スポーツの日に身近な施設でスポーツを経験、楽しみ、汗を流し、健康づくりや地域でのつながりを醸成していただく一助となったのではないかと考えております。



徒競走



綱引き



玉入れ



大玉転がし

体育館での模擬店と遊戯施設は、種類や内容も充実、またPRも行き渡り、大いに盛り上がり、参加者の昼食や休憩に大いに貢献して好評を得ております。

来年以降も、多くの参加者を得て、盛大に開催し、スポーツに親しみ、スポーツのすばらしさを感じてもらえるよう企画、実行していきたいと考えております！



パン食い競争

参加の市民の皆様、関係者の皆様、本当にご苦労様でした。